

OPOSICION COMUNISTA ESPAÑOLA

COMITE EJECUTIVO
MADRID

20 de Noviembre de 1931.

Au S.I. de l'O.C. de Gauche.

PARIS.

Chers camarades,

Nous avons reçu votre lettre du 11-11-31 et le camarade SHACHTMAN est aussi arrivé.

Il semble, d'après votre lettre, que vous croyez que la suspension de notre journal "EL SOVIET" a été une chose faite "brusquement" par notre C.E. sans même avoir épuisé tous les moyens d'arranger la question d'une façon plus satisfaisante. Malheureusement nous n'avons pas du temps à perdre pour des questions de discussions que seulement peuvent gêner péniblement notre organisation, et même nous ne voulons pas emporter en Espagne les luttes que déchirent journalièrement l'opposition communiste de gauche en France.

Malheureusement notre situation était si mauvaise du point de vue économique dans le moment que nous avons pris la décision de ne plus publier le journal que même le camarade ANDRADE a dû donner quelques pesetas de sa poche particulier au camarade LACROIX pour que ce camarade reste à Madrid étant sans travail et n'ayant pas la possibilité de le trouver et tout à cause des méfaits et les promesses du camarade MOLINIER. Le camarade SHACHTMAN lui même a eu la possibilité de voir dans les papiers notre situation au moment que nous avons pris la décision de suspendre le journal.

Il est vraiment étonnant de lire vos lettres dans lesquelles vous dites que notre décision a été "brusque". Nous avons écrit au moins six lettres recommandées (le camarade SHACHTMAN porte les recus de la poste pour vous montrer ce que nous disons) et des autres ordinaires. Est-elles ne sont pas arrivées à vous?. Aussi il est étonnant de lire les lettres du camarade MOLINIER en s'étonnant de ne pas avoir reçu nos lettres qu'avec un grand retard et même de ne pas les avoir reçues. Donc, qui est qui a reçu les lettres que nous avons écrites et envoyées à l'adresse du camarade FRANK?.

Nous ne voulons plus discuter ces questions dans lesquelles il semble qu'existe encore le désir de nous faire responsables d'une chose dans laquelle nous avons vu bien clair et même nous avons averti des dangers que menaçaient de nous amener à la situation actuelle.

Le camarade SHACHTMAN a dû vous renseigner de ce que nous avons décidé concernant la réapparition de "EL SOVIET". Sans une base économique plus solide que celle que vous proposez il n'est pas possible d'entreprendre la publication du journal et même pas d'avoir le secrétaire permanent.

Notre travail chaque jour plus montant, et le manque de temps ne nous a pas permis de faire le rapport promis concernant notre avis sur la situation de l'O.I. Dans quelques jours nous le faisons.

Bien fraternellement à vous.

Pour le C.E. de la O.C.E.

Henri Lévain



DIRIGIR TODA LA CORRESPONDENCIA A
F. GARCIA - APARTADO 918 - MADRID

Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de la serie, enlace desde imagen del logotipo:

Edicions Internacionals Sedov



Germinal